

ASOCIACIÓN DE PADRES Y MADRES
DE ALUMNOS "VIRGEN DEL PILAR"
DE CASTEJÓN DE SOS
DEL CRA ALTA RIBAGORZA

NOTA INFORMATIVA

Desde la Asociación de padres y madres de alumnos del colegio de primaria CRA Alta Ribagorza de Castejón de Sos, os queremos mantener informados de la situación en la que se encuentra nuestro CRA.

Según nos ha comunicado a este AMYPA el Equipo Directivo del CRA Alta Ribagorza, el Sr. Alcalde de Benasque solicitó al Departamento de Educación del Gobierno de Aragón la segregación del CRA Alta Ribagorza, una vez el Equipo Directivo fue conocedor de esta solicitud, pidió un informe al Servicio Provincial de Educación en Huesca, el cual emitió un informe técnico negativo a la segregación del CRA.

A la vez se convocó una reunión del Consejo Escolar del CRA para tratar este tema, todos los miembros del Consejo Escolar mostraron su rechazo a la segregación.

También somos conocedores de que los Alcaldes de los Ayuntamientos de Bisaurri, Castejón de Sos, Chía, Laspaúles, Sahún, Seira, Sesué y Villanova, junto con 4 concejales del Ayuntamiento de Benasque han mostrado también su rechazo a la segregación.

En reunión mantenida con todas las AMYPAS y el Equipo Directivo se mostró el rechazo a la segregación y el total apoyo al Equipo Directivo y a todos los profesores del CRA, opinión en la que coincidimos las AMYPAS de Castejón de Sos, Sahún, Laspaúles y Cerler, el AMYPA de Benasque no se pronunció por no conocer la opinión de los padres de Benasque.

El AMYPA de Benasque ha convocado una reunión para el día 31 de mayo a las 17.30 horas, con el Alcalde de Benasque, el Equipo Directivo y el Sr. Secretario General Técnico de Educación del Gobierno de Aragón Don Felipe Faci para informar a los padres de los alumnos del colegio de Benasque sobre la segregación del CRA Alta Ribagorza y a una votación para el día 7 de junio, para mostrar su apoyo o no a la segregación.

Al enterarnos de la asistencia del Sr. Secretario General Técnico enviamos un correo electrónico al AMYPA de Benasque para que se nos permitiera la asistencia a la Asamblea informativa, desgraciadamente la respuesta ha sido negativa.

Castejón de Sos, a 30 de mayo de 2017